



## NOTA DE PRENSA

### **EL AYUNTAMIENTO DE MARINA DE CUDEYO REGALA “356” ÁRBOLES FRUTALES CON MOTIVO DEL DÍA DEL ÁRBOL**

### **“ECHEMOS RAICES EN MARINA DE CUDEYO: ¡PLANTA UN ÁRBOL! FUE EL LEMA DE LA CAMPAÑA**

El miércoles y jueves 7 y 8 de febrero, se llevó a cabo la entrega de 356 árboles frutales, adquiridos a través del comercio local, para los residentes del municipio.

Un total de 180 personas expresaron su interés en participar en la campaña. Cada familia tenía la posibilidad de solicitar hasta dos árboles de distintas variedades, incluyendo manzano, melocotonero, ciruelo y peral. Destacando, el melocotonero resultó ser el árbol frutal más popular, y acabó agotándose el primer día de distribución.

Esta hermosa iniciativa tiene como objetivo fomentar la conciencia ambiental y la preservación de nuestro entorno. La siembra de árboles no solo embellece Marina de Cudeyo, sino que también actúa como fuente de inspiración para las generaciones futuras, transformando así a Marina de Cudeyo en un lugar más verde y próspero.

Para más información, contactar con Marta Bernaola (627 575 345), concejala de Urbanismo, Medio Ambiente y Nuevas Tecnologías.